

3690/AB XXII. GP

Eingelangt am 21.02.2006

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Bildung, Wissenschaft und Kultur

Anfragebeantwortung

DAS ZUKUNFTSMINISTERIUM

bm:bwk

**Bundesministerium für
Bildung, Wissenschaft
und Kultur**

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Univ.-Prof. Dr. Andreas Khol
Parlament

1017 Wien

GZ 10.000/0179-III/4a/2005

Wien, 19. Februar 2006

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3755/J-NR/2005 betreffend Entkernung der ehemaligen Telegraf-Centrale, die die Abgeordneten Mag. Dr. Wolfgang Zinggl, Kolleginnen und Kollegen am 21. Dezember 2005 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Das angesprochene Verfahren ist dem Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur nicht bekannt. Laut einer telefonischen Mitteilung des Bundesdenkmalamtes (Landeskonservatorin HR Dr. Barbara Neubauer) vom 9. Jänner 2006 ist auch dem Bundesdenkmalamt keine definitive Entscheidung über die künftige Nutzung bekannt und es liegt daher auch kein konkreter Antrag gemäß § 5 Denkmalschutzgesetz wegen der Bewilligung einer Entkernung des gegenständlichen Objektes vor.

Die Bundesministerin:

Elisabeth Gehrler e.h.